

# Crónica Norte

Más de una década de información sin perder el norte.



# Crónica Norte

Más de una década de información sin perder el norte.



## Jorge Gutiérrez Marcet y Magdalena Ribas Wannieck ofrecerán un recital solidario de piano en Alcobendas

11 MARZO 2025

ALCOBENDAS

**El 26 de marzo, dos reconocidos pianistas unirán su talento para una causa noble: recaudar fondos para construir un hospital en Kenia que proporcionará atención sanitaria gratuita a madres y niños. El Recital Solidario de Piano a Cuatro Manos de Jorge Gutiérrez Marcet y Magdalena Ribas Wannieck tendrá lugar en el Auditorio Paco de Lucía de Alcobendas a las 20:00 horas.**

Con el apoyo de este concierto, la **Fundación Pablo Horstmann** podrá avanzar en su ambicioso proyecto: la construcción del **Hospital Materno-Infantil de Saint Anna**, en Webuye, Kenia. Este centro ofrecerá atención médica gratuita a mujeres y niños que viven en una de las áreas más aisladas del país, con escaso acceso a servicios sanitarios. Se espera que el hospital atienda a unas **70,000 niños** y **50,000 mujeres** en edad fértil, contribuyendo a reducir la **mortalidad materno-infantil** en la región.

La **Fundación Pablo Horstmann**, con sede en Alcobendas, lleva años luchando por mejorar las condiciones de vida de los más vulnerables en zonas rurales de Kenia y Uganda, proporcionando educación, atención médica y nutrición a los niños. El proyecto del hospital es uno de los más importantes en su agenda y busca un impacto significativo en la vida de miles de personas.

### Los artistas: Jorge Gutiérrez Marcet y Magdalena Ribas Wannieck

Los músicos que ofrecerán este concierto, **Jorge Gutiérrez Marcet** y **Magdalena Ribas Wannieck**, cuentan con una vasta trayectoria internacional, tanto como pianistas solistas como en dueto. El programa incluirá piezas de compositores como **Beethoven**, **Mendelssohn**, **Ravel**, **Brahms** y **Piazzolla**, obras que no solo deleitarán a los asistentes, sino que también servirán como una herramienta poderosa para apoyar esta causa solidaria.



Jorge Gutiérrez Marcet comenzó su carrera musical en el **Real Conservatorio Superior de Música de Madrid** y ha tocado en las principales salas de conciertos españolas, además de realizar giras internacionales. Por su parte, Magdalena Ribas Wannieck, pianista hispano-alemana, ha sido galardonada con varios premios internacionales y ha ofrecido recitales en prestigiosas salas de todo el mundo.

## Un gesto solidario

El **recital** tiene un claro propósito: recaudar fondos para la construcción del hospital en Webuye. Las entradas para el concierto cuestan **20€** y ya están disponibles para su compra a través de **Giglon**. Para aquellos que no puedan asistir al evento, la **Fundación Pablo Horstmann** ofrece la posibilidad de realizar una **donación fila cero** en su página web, especificando «hospital Webuye» en el asunto.

## El impacto de la Fundación Pablo Horstmann

La **Fundación Pablo Horstmann**, fundada en 2007, se destaca por su compromiso con los proyectos en África, particularmente en **Kenia** y **Uganda**. La fundación destina el **100% de los fondos recaudados** a los proyectos, ya que los costos de gestión y administración son cubiertos íntegramente por el patronato. Este modelo de transparencia garantiza que cada euro recaudado se destine directamente a mejorar las condiciones de vida de los niños y mujeres más necesitados.

La Fundación también realiza proyectos de educación, nutrición y salud, y su labor ha sido fundamental para mejorar la calidad de vida de miles de personas en las zonas más vulnerables de África.

## Un concierto que marcará la diferencia

El **Recital Solidario de Piano** de **Jorge Gutiérrez Marcet** y **Magdalena Ribas Wannieck** es una oportunidad única para disfrutar de música de calidad mientras se contribuye a una causa solidaria que cambiará vidas en **Kenia**. Los asistentes no solo podrán disfrutar de un concierto de alta calidad, sino también ser parte de un proyecto que marcará un antes y un después en la atención sanitaria en la región de Webuye.



**La cultura al servicio de la solidaridad** será la protagonista de esta velada en Alcobendas, y todos los que asistan al evento estarán participando activamente en la construcción de un hospital que mejorará las condiciones de vida de las personas más necesitadas en Kenia. La cita está fijada para el **26 de marzo** a las **20 h**, ¡no faltes a esta oportunidad de hacer el bien!

